



Llama Katya Echazarreta a diputados a legislar en materia espacial

Katya Echazarreta, la primera mujer mexicana en viajar al espacio, fue invitada a la Cámara de Diputados, en el marco de la reforma de los artículos 28 y 73 en materia especial de la Constitución, en donde aprovechó para hacer un llamado a crear bases de aprovechamiento para el sector. “La Cámara de Diputados felicita y se enorgullece de todos los logros de Katya Celeste Echazarreta González; sigue tu camino, sigue trabajando, sigue esforzándote con dedicación, sigue mirando a las estrellas con los pies en la tierra”, dijo el presidente de la Cámara de Diputados Santiago Creel Miranda.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2022/12/14/llama-katya-echazarreta-a-diputados-a-legislar-en-materia-espacial/>